

## ABSTRAK

Rosida, Auliya. 2022. NPM: 18882011A225637. Pembimbing I: Siti Arifah, M.Pd, Pembimbing II : Suhartatik, M.Pd. Skripsi. Penggunaan Bahasa Gaul dalam Media Sosial Tiktok (Kajian Sosiosemantik). Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia. Sekolah Tinggi Keguruan dan Ilmu Pendidikan Persatuan Guru Republik Indonesia (STKIP PGRI) Sumenep.

Kata Kunci: bahasa gaul, *caption*, komentar, media sosial tiktok.

Penelitian ini bertujuan untuk menggambarkan penggunaan bahasa gaul dalam media sosial tiktok berupa bentuk, fungsi, dan makna penggunaan bahasa gaul dalam media sosial tiktok berdasarkan kajian sosiosemantik. Dalam penelitian ini terdapat tiga rumusan masalah, yakni (1) bagaimanakah bentuk kata bahasa gaul dalam media sosial tiktok (2) bagaimanakah fungsi bahasa dalam penggunaan bahasa gaul dalam media sosial tiktok, dan (3) bagaimanakah makna bahasa gaul dalam media sosial tiktok.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Sebab data-data yang digunakan dalam penelitian ini akan dipaparkan secara deskripsi. Data dalam penelitian ini diperoleh dari tulisan pada unggahan status, dan percakapan warganet di kolom komentar dalam media sosial tiktok yang mengandung bahasa gaul. Metode pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan metode simak simak dengan teknik simak bebas libat cakap. Adapun teknik analisa data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan teknik metode padan dengan teknik dasar PUP dan teknik lanjutan hubung banding. Sebab data yang diuraikan akan dipadankan dengan teori yang ditentukan.

Hasil analisa data dalam penelitian ini bahwa ada 70 bentuk bahasa gaul yang ditemukan dalam unggahan status dan komentar warga tiktok berupa bentuk kata abreviasi, afiksasi, reduplikasi, dan kreasi. Fungsi yang dihasilkan dari bentuk bahasa gaul yang ditemukan berupa fungsi emotif (mengekspresikan perasaan), fungsi konotif (motivasi), fungsi referensial (membicarakan objek), fungsi puitik (menyampaikan ide pemikiran), dan fungsi fatik (mengakrabkan). Selain itu makna bahasa gaul dari bentuk yang ditemukan yaitu makna leksikal berupa leksem dari bahasa gaul yang sesuai dengan konteks penggunaan bahasa gaul di *caption* dan komentar media sosial tiktok.

Simpulan penelitian ini bahwa bentuk bahasa gaul dalam media sosial tiktok merupakan hasil kekreatifitasan dari pengguna bahasa gaul itu sendiri sehingga tercipta berbagai bentuk bahasa gaul yang memiliki fungsi dan maknanya tersendiri.